



Hallo miteinander,

nach vielen guten und bestärkenden Rückmeldungen möchte das Gemeindeteam Sigmaringendorf gerade in diesen unruhigen Tagen wieder zur Teilnahme an der Aktion „HOFFNUNGSLICHT“ einladen. In den vergangenen Monaten beherrschten stärker denn je Kriegs- und Terrornachrichten unseren Alltag. Finanzielle Einschränkungen belasten viele Menschen, Angst und Sorge machen sich breit. Das „HOFFNUNGSLICHT“ möchte uns in unserem Alltag Zeichen von gelebter Hoffnung, neuem Mut, Kraft und Zuversicht sein.

Mit unserer Initiative wollen wir die Adventszeit als Zeit des Lichts und der Hoffnung besonders gestalten und uns mit Gott und untereinander verbinden. Jesus Christus ist uns in der Adventszeit als „Licht der Welt“ verheißen, das die Dunkelheiten unseres Lebens erhellen wird.

Am ersten Advent wird das Hoffnungslicht im Gottesdienst, in Form einer großen, besonders gestalteten Kerze ausgesandt werden. Anschließend wird diese Kerze von Haus zu Haus wandern und bei Familien, Alleinstehenden oder Institutionen Station machen. In jedem Haus bleibt eine kleine Kerze mit demselben Motiv, das auch auf das Hoffnungslicht aufgemalt ist, zurück. Und nicht nur dort erhellen die kleinen Kerzen den Alltag, sondern auch überall dort, wo jemand eines der kleinen Hoffnungslichter an Nachbarn oder Bekannte weiterschenkt.

Wenn ihr an der Aktion teilnehmen möchtet und das Hoffnungslicht auch zu euch nach Hause kommen soll, bitte ich um eine Anmeldung per Mail an meine Adresse **bis spätestens 30.11.2023**.

Gerne dürft ihr euch ab sofort anmelden, damit es in den letzten Tagen vor dem Start der Aktion nicht zu hektisch wird...